

Pourquoi travailler avec un chien de troupeau ?

MOINS D'EFFORTS PHYSIQUES

Le chien réduit les efforts physiques de l'éleveur.

PLUS D'AUTONOMIE & UN GAIN DE TEMPS

Avec un chien bien dressé, un éleveur peut seul déplacer son troupeau, faire monter les animaux en bétaillère, les trier au pré ou en bâtiment...



MOINS DE STRESS & PLUS DE SÉCURITÉ

Les éleveurs utilisateurs se disent plus sereins, plus sûrs de réussir leurs manipulations et plus calmes avec leurs animaux. Au fur et à mesure du travail avec le chien, le troupeau devient plus calme, plus docile et accepte plus facilement d'être manipulé.

© Monkey Business - Fotolia

DU PLAISIR AU QUOTIDIEN

Plus qu'un partenaire de travail, le chien est un véritable compagnon avec qui il est facile d'instaurer une réelle complicité.

Retrouvez des conseils techniques et les contacts utiles par département sur la page web :

www.propspairs.fr

